Stellungnahme zum Antrag	843/2007
--------------------------	----------

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 6122 - 20.38 Stuttgart, 07.03.2008

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

Pfau Ursula (CDU), Heinz Elisabeth (CDU), Hill Philipp (CDU)

Datum

20.12.2007

Betreff

Gestaltung des neuen Roter Platzes

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die intensive Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger bei allen Projekten gehörte von Beginn an zu den Grundlagen der Sozialen Stadt in Zuffenhausen-Rot. Auch bei dem Schlüsselprojekt "Hans-Scharoun-Platz" sind die ehrenamtlichen Gruppen, die Vertreter von Einzelhandel und Gewerbe sowie die unmittelbaren Anwohner von der Standortentscheidung über die Namensgebung bis zur Weiterbearbeitung des Gutachterergebnisses eingebunden. Stadtverwaltung und Stadtteilmanagement werden in diesem Sinne zusammen mit den ehrenamtlich aktiven Vertretern des Stadtteils Möglichkeiten zur Kostenreduzierung prüfen. Im Rahmen der Kostengrenze von 150 /m² werden die beschlossenen Sanierungsziele zur Aufwertung des öffentlichen Raums und der Verbesserung des Stadtteilimages beachtet.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler

<Verteiler>